

La Opinión

DIARIO DE LA NOCHE

No olvide usted que nuestro teléfono es el 13.547, y nuestro apartado de Correos el 457

10 Céntimos Año VI.—Núm. 1.368

SEGUNDA EPOCA

Apartado de Correos, 457.—Teléfono 13.547

DIARIO INDEPENDIENTE

Redacción y Administración: Conde de Romanones, 12 MIÉRCOLES, 20 DE JUNIO DE 1928

FUNDADO EN 1923 POR JUAN GARCIA REVENGA

La situación en China

Se confirma oficialmente la muerte de Chang Tso Lin.

PARIS 20.—El corresponsal del "Petit Parisien" en Pekín dice que en los círculos diplomáticos se ha confirmado oficialmente la noticia de la muerte del mariscal Chang Tso Lin, cuyo sucesor no ha sido designado todavía.

Se normaliza la situación en Tiensin. LONDRES 20.—Telegrafían de Pekín que la situación en Tiensin parece normalizarse.

Las autoridades chinas han detenido en estos últimos días a doscientos bandoleros, que han sido condenados todos ellos a pena de muerte. Cuarenta y siete fueron inmediatamente ejecutados.

La intervención japonesa

TOKIO 20.—(De la Agencia Indo-Pacífico).—Los japoneses han concentrado 20.000 hombres en Sin Tao. Este contingente de tropas está preparado para marchar inmediatamente sobre Mukden en caso necesario.

Un acuerdo entre Chang Tso Lin y el Japón.

PARIS 20.—El "Petit Parisien" publica una información acerca de un Acuerdo suscrito en marzo de 1919 entre Chang Tso Lin y el Japón, por el cual el primero, a cambio de su ayuda al citado país, gozaría de una situación de favor en el norte de China, y hubiera entrado en posesión de Puerto Arturo y Deirau.

Legionarios víctimas de un hundimiento en Cebadilla

VILLA SANJURJO 20.—En la playa de Cebadilla ocurrió el hundimiento de un terraplén de arena y piedras, que alcanzó a diez legionarios que se hallaban trabajando.

Rápidamente se organizaron y realizaron los trabajos de salvamento, en los que tomaron parte todas las autoridades de la tropa.

De entre los escombros fueron sacados un muerto, tres heridos graves, dos leves, y los restantes, contusos.

Antes de ser operado en el hospital de la Cruz Roja, murió uno de los heridos graves.

Los legionarios muertos son Esteban Gutiérrez Peña y Miguel Masferrer Más, y los heridos, Pedro García García, Ricardo Costaneda Barga y Francisco Pérez Oliveros.

El desdichado accidente ha consternado a esta población.

En señal de duelo se suspendieron los espectáculos.

EXTRANJERO

Congreso Mundial de Ingenieros

TOKIO, 20.—El Instituto técnico del Japón ha empezado ya a organizar un Congreso Mundial del Arte del Ingeniero que se celebrará en esta capital a fines de octubre del año 1929, y que durará dos semanas.

Dicho Congreso tiene por objeto el estudio y la discusión de diversas cuestiones relativas al arte del ingeniero y del desarrollo de la cooperación internacional entre los técnicos del Mundo entero.

El Congreso árabe de Palestina

LONDRES, 20.—Telegrafían de Jerusalén al "Daily Express" que los árabes cristianos han acordado participar en el Congreso árabe de Palestina, que se reunirá en Jerusalén el día 20 del actual.

En Palestina parece abrirse una nueva era, al dedicarse el elemento árabe a presentarse al fin, un frente único contra la política sionista de la Gran Bretaña.

La rebaja en el precio de los diamantes. JOHANNESBURGO, 20.—A consecuencia de la baja considerable experimentada en el precio de los diamantes varias Empresas explotadoras de la región diamantífera de Lichtemburg han acordado suspender los trabajos.

Por otra parte, se han amotinado varios núcleos de trabajadores indígenas en número de cinco mil, como protesta contra la rebaja de los jornales.

Las dificultades políticas

EL CAIRO, 20.—En vista de las dificultades que presenta la situación política, el primer ministro, Nahas baji ha desistido de su proyectado viaje a Europa.

En busca de un "autocar" con 21 viajeros

BASORA, 20.—Varios aviones militares británicos han emprendido un vuelo sobre el desierto, en busca de un "autocar" donde iban 21 viajeros, y del cual se carece de noticias desde el sábado último.

Las relaciones turcoperas

ANGORA, 20.—Los Gobiernos de Turquía y Persia han firmado un Protocolo, que completa el Tratado de amistad y seguridad ya existente entre los dos países. En este Protocolo se estipula la colaboración entre Persia y Turquía.

La inauguración de la iglesia de benedictinos de Montserrat

El domingo, día 24, se restaurará solemnemente el culto público en la Real iglesia de Nuestra Señora de Montserrat, de esta corte (San Bernardo, 81), reservada durante muchos años para capilla de la Prisión de Mujeres, y ahora declarada monumento nacional, y confiada a los Padres Benedictinos. El programa litúrgico de la fiesta reza así:

Sábado 23.—A las once de la noche, traslado del Santísimo al altar mayor y vigilia general de la Adoración Nocturna.

Domingo 24.—A las ocho, misa de comunión general; a las diez, misa pontifical, con sermón por el reverendo padre Alcocer; a las siete de la tarde, vísperas pontificales, sermón por el reverendo padre Rodrigo y reserva.

Se admiten donativos para el embellecimiento definitivo del templo y su fachada.

La vida en provincias

Una paloma mensajera

LA CORUÑA 20.—Los pescadores del puertercillo de Mugía, que se hallaban dedicados a sus faenas, cogieron a una paloma mensajera que se había posado en una lancha, y a la que, con el fin de que no se escapara le cortaron las alas. Enterado el ayudante de Marina del puertercillo de Camariñas, se hizo cargo de la paloma y la mandó a bordo de un velero al comandante de Marina. Se cree que la paloma pertenece a una Sociedad colombola inglesa. En la pata izquierda lleva un anillo de aluminio con las siguientes inscripciones: "Nurt 26 p. 8837" y en la pata derecha, un anillo de goma. Trescientas mil pesetas para un Sindicato católico.

CIDAD REAL 20.—Han llegado en auto, procedentes de Madrid, el director de Agricultura, el presidente del Instituto nacional de Investigaciones agronómicas y forestales y un ingeniero, que han hecho entrega en el Ayuntamiento del préstamo de 300.000 pesetas para el Sindicato Agrícola Católico de Ciudad Real. Hubo discursos y un banquete.

Juegos florales en esperanto

CASTELLÓN 20.—Con motivo del Congreso internacional esperantista se celebrarán en ésta unos Juegos florales, para los que ya han sido recibidos más de cien trabajos en esperanto.

El comandante Franco en Cádiz

CADIZ 20.—En el expreso llegó el comandante Franco, en unión de su esposa, siendo recibido por sus compañeros Gallarza y Ruiz de Alda.

Francó ha alquilado una casita en la barriada de San Severino, donde se propone residir hasta emprender el vuelo alrededor del mundo.

Concurso de tiro en San Sebastián

SAN SEBASTIAN 20.—Una comisión ha visitado al alcalde y al presidente de la Diputación para tratar acerca de los actos que habrán de celebrarse en obsequio de los equipos militares que vendrán de Ceuta y Melilla y de distintas guarniciones de la Península para tomar parte en el próximo concurso de tiro.

Los tiradores, así como sus esposas e hijos, disfrutaran de los beneficios de la Compañía de Ferrocarriles solicitando cédulas de la Sociedad Nacional de Tiro de Guipuzcoa.

Ecos de Sociedad

En Cienfuegos (Navarra) en el oratorio de la señora viuda de Ligués tomó la primera comunión, de manos del Obispo de Tarazona, el niño José María Ligués, nieto de la marquesa de San Adrián.

Al acto asistieron sólo los familiares, por estar reciente el fallecimiento de la marquesa de San Adrián.

Han salido para Orduña, don Luis Llaguno y familia; para Cañada-Noreña, doña Aurelia Carvajal; para Morazarzal, doña Mercedes Izaruduy; para El Escorial, doña Elisa García Gereta; para Urdaiz, la señora viuda de Uriarte; para El Espinar, don Juan Sánchez Torres; para Biar, don Arturo Salvetti; para Aramayona, don Enrique Arrillaga; para Toro, el marqués de San Miguel de Gros; para Torrijos, doña Elvira y don José Gallarza; para Narón, don Francisco Montenegro; y para Bayona de Galicia, las distinguidas señoritas Mercedes Ruiz de la Escalera y María Luisa del Río y de la Puerta.

Anúncianse en "La Alameda" residencia de los señores de Bauer, para el día 30, y para el 29, en lugar del 26, en el hotel de la marquesa de Salinas, baronesa viuda de Castillo de Chirel.

En los primeros días del próximo mes de julio se celebrará a bordo de la señorita Paz Careaga y Echevarría, hija del ex senador don Constantino, con el doctor en Medicina don Antonio Moya y Gastón, hijo del ilustre periodista, fallecido, don Miguel. Se ha mandado expedir Real carta de sucesión en el título de marqués de Laurencin, a favor de don Luis Uhagón y Barrio.

Una explosión hiere gravemente a una obrera

Otras muchas con lesiones leves

MURCIA 20.—En el pueblo de Alcantarilla, en la fábrica de conservas y chocolates de Juan Esteban Canet, hizo explosión el compresor de la máquina frigorífica y lanzó el cilindro y el serpentín a bastantes metros de distancia. La explosión se produjo junto al taller, donde trabajaban treinta mujeres empaquetando chocolates, y debido a haber caído las dos piezas lanzadas en sentido contrario al de dicho taller, la catástrofe no alcanzó mayores proporciones.

La coraza del compresor, compuesta de una chapa de hierro, pasó sobre las obreras y alcanzó a Encarnación López Puente, de treinta y tres años, natural de Molina de Segura. En el momento de ocurrir la explosión se extendió el amoníaco del compresor e intoxicó a gran número de operarias, las cuales, medio desvanecidas, corrieron en diferentes direcciones y algunas rompieron las ventanas para huir, sin darse cuenta ninguna de que quedaba una compañera herida.

La tremenda explosión ocasionó gran alarma, y al lugar del suceso llegaron de Alcantarilla cuatro médicos y las autoridades. Al cuarto de hora de haberse personado allí oyeron quejarse a Encarnación, a la que sacaron rápidamente del taller y prestaron los primeros auxilios. La víctima presentaba una herida en la región mastoidea, que le llegaba hasta la mejilla, dejando al descubierto las partes blandas. Como su estado era grave, quedó hospitalizada en la misma fábrica y se le puso una inyección de suero para combatir la postración debida a la abundante pérdida de sangre. A última hora, en vista de su estado, la operaria ha confesado.

Casi todas las obreras sufrieron los efectos de las emanaciones amoniacales, y algunas presentan quemaduras en las vías respiratorias y digestivas y en los ojos. Otras sufren lesiones que se causaron al saltar por las ventanas.

Han sido asistidas las siguientes: Resurrección González Hernández, Josefa Martínez Hernández, Isabel Sánchez Sevilla, vecina de Alcantarilla; Ginesa Nicolás, Rosario Nicolás Pérez, Josefa González Molina, Dolores Marín Marín, Josefa Rosal Hernández y María Pérez Hernández, del vecino pueblo de Javalinuevo; Josefa Alonso Gallego, de Mazarrón, presenta una herida en el brazo. Rosario Cano Ibáñez, de Blanca, lesiones en los ojos.

Tanto el dueño de la fábrica como el personal médico extremaron sus atenciones con todas las víctimas.

Hasta ahora se ignoran las causas de la explosión.

Declaraciones del Rey Alejandro

PARIS, 20.—El diario "Le Matin" publica una entrevista celebrada últimamente por un periodista con el Rey Alejandro de Yugoslavia, el cual declaró que las diferencias de lengua y religión existentes entre los habitantes de Yugoslavia no afectan en modo alguno a la unidad del país.

En las divergencias de carácter político del reino solamente discuten—dijo—los métodos, pero no el ideal, que es común a todos.

Si hay alguien que crea que nuestro país constituye un foco de pequeña resistencia, está equivocado. Nosotros somos, ante todo, pacifistas, y trabajamos por la paz. Ahora, si nuestro pueblo creyera con fundamento que alguien trataba de humillarlo y de sitiarnos, todos se agruparían en torno a su Rey, dispuestos al sacrificio.

Terminó diciendo el Soberano yugoslavo que este país es pacifista, (del mismo modo que lo es Francia, a quien deben todo).

El señor Marinkovich va a Bucarest. BELGRADO, 20.—El señor Marinkovich ha marchado a Bucarest, con el fin de asistir a la Conferencia de los ministros de Negocios Extranjeros que se reúne mañana en dicha capital.

Los periodistas rumanos no asistirán a las reuniones si no se levanta la censura a la Prensa.

BUCAREST, 20.—Los Comités directivos de las tres Asociaciones de periodistas de Rumania han invitado a sus socios a boicotear la Conferencia de la Pequeña Entente que debe empezar sus sesiones hoy miércoles. Se ha rogado a los periodistas que no asistan ni a las sesiones ni a los banquetes, a menos que el Gobierno rumano levante la rigurosa censura que ejerce con la Prensa.

Los Tratados de Nettuno

BELGRADO, 20.—El señor Marinkovich, ministro de Negocios Extranjeros yugoslavo, ha depositado en la Mesa de la Cámara el texto de la Convención de Nettuno para los fines de la ratificación. La discusión se inquirió en el orden del día de las próximas sesiones de la Cámara.

El divorcio de la princesa Elena. BRUSELAS, 20.—Los Tribunales rumanos han rechazado la petición formulada por el abogado del príncipe Carlos en el sentido de que se aplazara la vista del proceso de divorcio entablado por la princesa Elena. Dicha vista se celebrará el jueves. Von Leinseele será encargado de representar al príncipe Carlos en los Tribunales rumanos.

Se inaugura la Conferencia Interparlamentaria de Comercio

VERSALLES, 20.—El Presidente de la República, señor Doumergue, ha presidido la inauguración de la Conferencia Interparlamentaria de Comercio, asistiendo también el ministro del ramo, señor Bokanowski, el cual pronunció un discurso poniendo de manifiesto el papel que habrá de desempeñar el Gobierno francés en lo que se refiere a las sugerencias que formule la Conferencia.

Su programa—dijo—abarca las cuestiones relativas a las tarifas de Aduanas, nacionalismo económico y otras análogas. Expresó su satisfacción por el hecho de que desde el grito de alarma dado en 1923 se ha modificado la cuestión del aumento de tarifas. Terminó asegurando que las sugerencias de la actual Conferencia Interparlamentaria de Comercio adquirirán estado oficial, y serán estudiadas con todo cariño por el Gobierno, el cual abraza la esperanza de que la labor de la Asamblea ha de ser fructífera en resultados prácticos.

El vicepresidente del Senado belga, barón Descamps, precisa el importantísimo carácter de la Conferencia, llamada a servir de modo permanente los intereses generales del comercio en el Mundo.

Mientras en 1924—dice—la Conferencia sólo conseguía reunir seis grupos nacionales, en 1927 ha llegado a reunir más de cuarenta.

Hacen uso de la palabra, otros oradores, y por último, el señor Landry indica la influencia de la Conferencia Interparlamentaria sobre los organismos internacionales. La Sociedad de Naciones ha reconocido el problema internacional del carbón, proclamado por Conferencia Internacional de Londres.

Examinando el funcionamiento de la Conferencia, el orador insiste en el carácter permanente de las Comisiones, y hace un llamamiento a la solidaridad internacional.

COMUNISMO

Se cierran los puertos del mar Negro a los barcos griegos

RIGA 20.—El Gobierno de los Soviets ha ordenado que se cierren todos los puertos del mar Negro a los barcos griegos.

Esta medida proviene de que Grecia rechazó el Tratado de comercio que le fue propuesto por los Soviets.

Hasta ahora no se sabe qué acuerdo tomará el Gobierno griego en vista de esta represalia por parte de Rusia.

Los incidentes en la cuenca del Donetz

MOSCOU 20.—El Gobierno ruso ha comunicado al embajador de Francia que el Tribunal de Donetz tiene en su poder copia de la nota francesa en la cual se desmientan las acusaciones que fueron formuladas contra Francia durante la visita del proceso de los ingenieros acusados de sabotaje en dicha región.

El Gobierno ruso ha dado seguridad al embajador francés de que, en este asunto, serán observados siempre los usos y costumbres de la diplomacia internacional.

Se separan de Trotsky varios partidarios

MOSCOU 20.—El periódico oficioso "Pravda", dice que los partidarios de Trotsky, Saferov, Verdín, Tarkhanov, Naimov, Babichev y la señora Budziskaia, se han dirigido al Comité Central del partido comunicando que rompan todos sus vínculos con la oposición, y pidiendo el reintegro en sus filas.

El Comité Central se ha negado a dar curso a dicha petición.

Las elecciones Norteamericanas

El señor Smith cree fácil derrotar a Hoover

WASHINGTON, 20.—Una vez conocido su triunfo en la convención republicana de Kansas City, el señor Hoover dijo que dimitiría la Secretaría de Comercio y marcharía a su finca de California para prepararse a la reñida elección que se presenta. Los amigos del señor Hoover dicen que se da perfecta cuenta de que el gobernador Smith es un contrincante formidable.

El señor Smith, comentando la lucha del mes de noviembre, ha dicho sonriendo: "No creo que sea tan difícil derrotar al señor Hoover."

El oro norteamericano enviado a Francia. NUEVA YORK, 20.—En los últimos quince días la exportación de oro a Francia ha alcanzado un total de 42 millones de dólares.

Las gestiones para el nuevo Gobierno alemán

BERLIN, 20.—El señor Hermann Müller ha continuado en la mañana de hoy las negociaciones con los jefes de las diferentes fracciones políticas para llegar a la constitución del nuevo Gobierno del Reich. En los círculos políticos se expresaba esta tarde la opinión de que en dichas negociaciones no se había adelantado nada ni se había llegado a obtener ningún resultado.

Desórdenes en Grecia

Choques entre las fuerzas y los obreros en Salónica

BELGRADO 20.—En Salónica y en otros puntos se ha alterado el orden, produciéndose serios choques entre las fuerzas gubernamentales y los obreros.

En Salónica dicen haber habido treinta muertos en una verdadera batalla que se desarrolló en las calles.

Las calles se hallaban fortificadas por barricadas, que los alborotadores habían levantado durante la noche.

El motivo de los desórdenes parece estar relacionado con la actual crisis obrera a causa de la huelga de los obreros de las industrias tabacaleras.

Los funcionarios quieren aumento de sueldo

ATENAS 20.—Los funcionarios públicos celebraron anoche una reunión, acordando presentar hoy al Gobierno una petición colectiva en demanda del aumento de sueldos.

Se niega que haya agitación entre los marineros de la primera escuadra

ATENAS 20.—La Agencia de Atenas declara que carece de fundamento el rumor de que se ha hecho circular sobre una supuesta agitación entre el personal de marinería de la primera escuadra griega.

La misma Agencia dice que los temores de una huelga general parecen conjurados.

Choque entre tabaqueros huelguistas y policías

ATENAS 20.—Entre el personal huelguista de las manufacturas de tabaco y la Policía se produjo ayer un choque, resultando heridos un obrero y una mujer obrera.

El Sindicato comunista tabaquero ha proclamando la huelga en Agrinión.

Moción de desconfianza rechazada

ATENAS 20.—La Cámara de Diputados ha rechazado por 149 votos contra ocho una moción de desconfianza contra el ministro de Comercio sobre la compra de material a Italia con destino a los puertos griegos.

Se suman a la huelga los obreros del ramo de la construcción

ATENAS 20.—En Serres se han declarado en huelga los obreros de la edificación.

A pesar de la huelga de panaderos, ayer se ha realizado normalmente en Salónica la distribución de pan.

No ha estallado la revolución comunista

ATENAS 20.—La Agencia de Atenas desmiente formalmente el rumor que ha circulado en el extranjero relativo a haber estallado en Grecia una supuesta revolución de carácter comunista.

Formidable incendio en una fábrica de alcoholes

ZARAGOZA, 20.—Un telegrama oficial del alcalde de Cariñena, ha dado cuenta de haberse iniciado un formidable incendio en la fábrica de alcoholes de don Santiago Gracia, alcalde de aquella ciudad. Todo el vecindario se apresuró a intervenir en la extinción porque se sabía que dentro de la fábrica había importantes depósitos de alcohol.

Los trabajos se encaminaron a aislar primero las casas inmediatas, y después, los depósitos, que almacenan todo el alcohol fabricado durante la última campaña, habiéndolo conseguido, por fortuna.

El incendio continúa en estos momentos, pero ya bastante reducido.

El edificio ha sufrido mucho, y ha quedado destruida toda la maquinaria y enseres, así como un alambique de gran valor.

El total de las pérdidas parece que asciende a unas 150.000 pesetas. Se ignoran las causas del siniestro; pero el dueño de la fábrica sospecha que se debe a alguna imprudencia.

La crisis hullera en Asturias

OVIEDO, 20.—La Patronal Minera publica las conclusiones elevadas al ministro de Fomento para resolver el conflicto hullero. Entiende dicha entidad que son urgentísimas medidas que eviten la imposibilidad de explotación por falta de dinero para el pago de la mano de obra y demás gastos, si no se retira inmediatamente una fuerte cantidad de las existencias, lo que en este caso implicaría la suspensión inmediata del trabajo en una mina totalmente y en otras de manera parcial. Antes será necesario intensificar el trabajo y retirar el carbón acumulado en las minas; que se procure que los pedidos de las Empresas no se traduzcan en una disminución de los pedidos normales. Que la introducción del carbón inglés rebaja el Arancel se haga por meses por dozavias partes, con tarifas fundadas en la baja sufrida por la libra esterlina en relación con la peseta, lo que neutraliza la protección del Arancel; pago rápido de primas y compensaciones devengadas, que la mayoría de los productores han descontado ya en los Bancos desde que fueron concedidas, por cantidad aproximada y calculada con la que habría de corresponderles en el restablecimiento de las primas en suspenso de la implantación del nuevo régimen.

Gran Farmacia del Noviciado

Ancha de San Bernardo, núm. 70

Específicos y aguas minerales de todas clases.—Despacho de fórmulas empleando para su confección productos químicamente puros de las mejores marcas del mundo.—Garantizamos dosificación y preparación exactamente ajustada a la prescripción médica

Servicio a domicilio

Ancha de San Bernardo, núm. 70

Gran Farmacia del Noviciado



Para ser oído favorablemente más vale dirigirse a Dios que a los Santos.

Para recuperar la salud más vale dirigirse a las

Píldoras Pink que a cualquier otro remedio.

Las Píldoras Pink purifican y enriquecen la sangre, tonifican los nervios y son un poderoso regenerador del organismo.

De venta en todas las farmacias, al precio de 4 pesetas la caja, 21 pesetas las seis cajas. Las cajas vendidas en España deben llevar exteriormente una etiqueta indicando que contienen un prospecto en lengua española: de no tener esta etiqueta conviene no aceptarlas.

Banco Hipotecario de España

Paseo de Recoletos, 12, MADRID

Préstamos sobre toda clase de fincas rústicas y urbanas con amortización de cinco a cincuenta años.—Préstamos y créditos hipotecarios a corto plazo para construcción de edificios.—Descuentos y préstamos sobre valores.—Emisión de cédulas hipotecarias. Letras sobre España y Ext. injero.—Cuentas corrientes a la vista, a ocho días vista, a tres y seis meses, un año y dos años. Depósitos de efectos y alhajas.

Apartado de LA OPINION: Núm. 477 y el teléfono, 13.547

Para jamones y salchichones

RICO

Conde de Romanones, 12

Señoras

LA PRODIGIOSA

Tintura Ossyris

Os curará vuestras enfermedades de la matriz.—Evita el aborto y restituye el período a sus proporciones normales.—Sus efectos son admirables.

ZAMBRANA.—Puerta de Moros, número 5
Farmacia de San Lorenzo, Arguense, 7
MADRID

La sangre viciada origina los mayores trastornos

El Depurativo Revenga

(Solución iodurada arsenical).—Cura el Artrismo, Gota, Reuma

Sr. D. J. García Revenga.—Madrid. Muy Sr. mío: Visto los excelentes efectos que he podido experimentar con su preparado "Depurativo Revenga", ya que me han desaparecido todas las molestias y afecciones cutáneas que venía padeciendo, le ruego me envíe un nuevo frasco que tomaré en previsión, y cuyo importe le remito en esta fecha por giro postal. De usted atento, y a. a. q. e. s. m., Martín Font, Bonifaz, 3, primero, Santander.

Entre los muchos testimonios recibidos por personas que deben su curación al

Depurativo Revenga

entresacamos el que hoy publicamos
Zambrana, Puerta de Moros, 5.
Gayoso, Grenat, 2, y farmacias

Bolsa Urbana de Madrid

FUNDADA EL AÑO 1917

Centro de contratación para la compra-venta y permuta de toda clase de fincas, edificios y solares

Conde de Romanones, 12, :-: Tel. 13547

Horas: de once a una y de cuatro a seis